

El Hub Las Rozas Innova se renueva y amplía su alcance para albergar nuevos proyectos tecnológicos

- El espacio de trabajo de Las Rozas amplía sus servicios y el acompañamiento a las startups y empresas de su comunidad.
- Desde ahora podrán acceder al Hub y sus servicios proyectos de componente científico procedentes de centros tecnológicos o universidades.
- Flexibiliza los puestos de trabajo, permitiendo el uso rotatorio de puestos entre empleados de la misma empresa y el "hot desk".
- Las startups interesadas pueden informarse de las bases y rellenar el formulario de inscripción <u>aquí</u>.

23 de octubre de 2025.- El <u>Hub Las Rozas Innova</u> ha comenzado el curso con novedades. El Centro de Innovación y Emprendimiento del Ayuntamiento de Las Rozas —desde donde <u>Las Rozas Innova</u> apoya a los emprendedores y se impulsan y aceleran sus proyectos de emprendimiento tecnológico e innovador—, arranca ahora una nueva etapa con el foco puesto en ampliar su alcance y seguir atrayendo talento para conectarlo e involucrarlo más que nunca con la ciudad.

El <u>Hub Las Rozas Innova</u> abrió sus puertas en febrero de 2022 para acompañar a emprendedores en el crecimiento y consolidación de sus productos, siempre de base tecnológica, creando una comunidad viva y llena de sinergias, que actualmente forman 53 startups y empresas que dan servicios a los emprendedores.

El espacio amplía ahora su alcance al incorporar entre sus usuarios a emprendedores con proyectos de componente científico que provengan de universidades, centros de investigación o centros tecnológicos. Este nuevo tipo o perfil de usuario se unirá a los ya existentes: startups con proyectos innovadores y de base tecnológica ya validados en el mercado y con menos de siete años de vida; asociaciones relacionadas con la tecnología; empresas de servicios que puedan ser proveedores de servicios para las startups; y otros agentes imprescindibles del ecosistema innovador como los inversores.



Puestos de trabajo más flexibles

Además de ampliar su alcance, el Hub hace ahora **más flexible** el uso de los puestos de trabajo. Las empresas pueden seguir utilizando un despacho o uno o más puestos de trabajo en el espacio abierto y hacer un uso compartido de un puesto entre dos empleados. Asimismo, se incorpora ahora un modelo de "hot desk", más económico, cuyos usuarios no tendrán un puesto fijo asignado. El Hub cuenta además con salas de reuniones equipadas con tecnología.

Las empresas interesadas en instalarse en el Hub pueden <u>ponerse en contacto</u> con el equipo de Emprendimiento y Desarrollo Empresarial de Las Rozas Innova, que les informará y asesorará en la inscripción que se lleva a cabo a través de un <u>formulario de acceso</u>. Un comité evalúa mensualmente las solicitudes recibidas en base a los criterios de evaluación, recogidos en las <u>bases</u>. En esta nueva etapa, se tendrán especialmente en cuenta los proyectos que trabajen tecnologías urbanas, sin ser limitantes con otros sectores.

"El Hub Las Rozas Innova se renueva para seguir impulsando la innovación y el emprendimiento, ampliando su alcance y servicios y reforzando su papel como punto de conexión del talento tecnológico, y ahora también científico, con la ciudad y sus necesidades", señala José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova.

Un espacio para cuidar a los emprendedores

El Hub es un espacio de trabajo de más de dos mil metros cuadrados, situado en Parque Empresarial. Desde allí, la comunidad del Hub Las Rozas Innova tiene acceso a convocatorias y a los eventos de referencia del ámbito del emprendimiento (South Summit, Valencia Digital Summit, BIGBAN Investor Congress...), posibilidad de conexión con inversores (Foros de Inversión anuales y acceso a redes de Business Angels), con empresas del ecosistema de Las Rozas, potenciales clientes, con la Administración Pública (GovTech) y con la propia ciudad como espacio de validación y testeo de su tecnología.

El Hub es además un espacio de conexión con el **talento** con acceso a bolsas locales de talento joven y de conexión con universidades y centros de formación del noroeste de la Comunidad de Madrid. Sus emprendedores tienen además acceso a retos y colaboraciones basados en **innovación abierta**. El Hub cuenta con *perks de empresas* tecnológicas y un programa de formaciones y de mentorías y de asesoría dirigidas y diseñadas para dar apoyo a los





emprendedores tanto en el ámbito jurídico, legal, económico, de marketing y comunicación, ayudas, fondos públicos, procedimientos de ventas etc.

Además, en este último año, el Hub Las Rozas Innova ha puesto el foco también en cuidar el bienestar de los emprendedores, ofreciendo un servicio de <u>apoyo</u> <u>para el cuidado de la salud mental</u>, de la mano de <u>Ancla.life.</u>

En estos más de tres años, el Hub se ha convertido en punto de encuentro del ecosistema de la innovación de todo el noroeste de la capital, contribuyendo activamente al crecimiento económico y generación de empleo, llevando a Las Rozas a ser hoy la <u>segunda ciudad de la Comunidad de Madrid con más startups</u>, la <u>tercera con más empresas</u> (10.518 datos de INE) y <u>10ª de España con más empresas tecnológicas</u>.

Más información: Marta Palacio: 625 46 63 72 Micaela Quinteros: 606 94 15 99